

# Saluda del Párroco

#### Queridos todos en el Señor:

Me dirijo a ustedes con gran alegría al llegar nuevamente nuestras Fiestas Patronales de Sardina del Sur, en honor a San Nicolás de Bari.

El pasado año nuestras fiestas fueron la antesala del Año Santo Jubilar de la Esperanza, y este año suponen la acción de gracias por todo lo acontecido y vivido en este tiempo de gracia, destacando la visita histórica de Santa Lucía a nuestra parroquia y de la Virgen del Pino a nuestro municipio de Santa Lucía de Tirajana.

Redescubrir el don de la Esperanza nos ha llevado a vivir el arte divino de construirse a sí mismo. Cada mensaje que les he transmitido ha sido una orientación en este camino.

Cada ser humano es un proyecto en constante edificación. Nos levantamos sobre los cimientos del pasado, con heridas que se convierten en columnas y recuerdos que forman parte del diseño de nuestra alma. Pero no somos ruinas ni planos ya trazados: Dios nos entrega cada día como un nuevo terreno donde podemos seguir edificando con amor, con humildad y con la certeza de que aún falta mucho por crear dentro de nosotros.

Construirse a uno mismo es un acto de valentía, propio de personas llenas de Esperanza por la fe profesada. No se trata solo de mejorar, sino de reconocer lo que no está bien y tener la honestidad de derribarlo. Es más fácil cubrir con excusas los muros torcidos que enderezarlos, pero solo el corazón guiado por la bondad y la verdad puede levantar una estructura firme. Cada decisión, cada cambio, cada paso hacia el bien es un ladrillo que nos acerca a la plenitud que Dios soñó para nosotros.





Esa misma santidad la vivió nuestro Santo Patrón, San Nicolás de Bari, y es la que queremos celebrar juntos como familia de bautizados y pueblo unido en estos días de fiesta. Lo haremos con el deseo de testimoniar la vida de este pequeño/gran obispo que se entregó al servicio de los más débiles, los pequeños y los indefensos, buscando siempre

sino la santidad que abre las puertas

del Cielo.

Que su intercesión proteja a cada familia y vecino de este hermoso pueblo del Sureste.

cumplir el sueño de Dios.

No faltes a cada acto religioso y civil, preparados con cariño por los agentes de pastoral y la comisión de fiestas.

Tu presencia es lo que hace Comunidad y Pueblo.

Felices Fiestas 2025 Samuel, vuestro párroco.



Fiestas de San Nicolás de Bari

# **Actos religiosos**

Durante las fiestas te invitamos a traer fotos antiguas que nos recuerden acontecimientos y personas que marcaron la historia de nuestro pueblo. Las mismas serán colocadas en los paneles situados en el interior de la Iglesia.

# 23 NOV · DOMINGO

**10:30 h** Salida de la guagua desde los aparcamientos de Sardina con dirección a Las Palmas.

11:30 h Recepción de peregrinos en la parroquia de San Nicolás de Bari de Las Palmas de Gran Canaria.

Acto de hermanamiento, procesión y Eucaristía presidida por el Arcipreste del Sureste y párroco de San Nicolás de Bari en Sardina, Rvdo. D. Samuel Rubio González.

#### 25 NOV · MARTES

400 años de la familia Vicenciana 18:00 h Rezo del Rosario.

**18:30 h** Eucaristía presidida por el *Rvdo. Paúl Luis Laborda Santesteban.* 

A continuación, **concierto testimonial** con la participación
de las *Juventudes Marianas Vicencianas*.

Recordaremos la presencia de las *Hijas de la Caridad* durante tantos años en nuestro pueblo.



FESTIVIDAD LITÚRGICA DE NTRA. SRA. DE LA MEDALLA MILAGROSA

**18:30 h Eucaristía solemne** y, a continuación, **procesión de la venerada imagen**.

(Invitamos a portar antorchas, farolillos y velas para iluminar el camino de la Virgen.)

Al finalizar, bendición y entrega de las medallas.

# 29 NOV · SÁBADO

18:00 h Rezo del Santo Rosario.
18:30 h Eucaristía dominical.

Al finalizar, salida del Santo al pórtico, canto del himno, repique de campanas, traca de voladores y subida de la bandera, anunciando la semana grande de nuestras fiestas.





#### 30 NOV · DOMINGO

San Nicolás de Bari visita La Blanca y Cercados de Bolaños

DÍA DE CONVIVENCIA FAMILIAR Y VECINAL.

10:15 h Recibimiento en la calle Bailén de la imagen de San Nicolás y procesión hacia la A.A.V.V. Yniguaden para la celebración de la Eucaristía, presidida por Mons. D. Cristóbal Déniz Hernández, Obispo Auxiliar de la Diócesis de Canarias, y cantada por la Agrupación Musical Susa Suárez.

Durante la mañana: actividades para niños, adultos y mayores, y compartir fraterno.

# 3 DIC · MIÉRCOLES

#### **COMIENZO DEL TRIDUO**

Damos gracias por el trabajo altruista de los agentes de pastoral.

17:30 h Rezo del Santo Rosario y Oración del Triduo.

**18:00 h Eucaristía** en la que los agentes de pastoral harán su ofrenda de alimentos no perecederos a San Nicolás.

(Todos los que lo deseen pueden también colaborar con alimentos a favor de los más desfavorecidos.)

#### 4 DIC · JUEVES

"Él sana nuestras heridas"

17:30 h Rezo del Santo Rosario y Oración del Triduo.

**18:00 h** Eucaristía donde las personas mayores de 70 años y enfermas recibirán el Sacramento de la Unción de los Enfermos.

#### 5 DIC · VIERNES

"Brille para ellos la luz eterna"

17:30 h Rezo del Santo Rosario y
Oración del Triduo.

**18:00 h Eucaristía** en memoria de todos los fieles difuntos de Sardina.

Traer sus nombres en un papel y encender una vela en su recuerdo.

Repique de campanas anunciando el día grande de las fiestas.

A continuación, en el salón parroquial, **charla** "El don de dejarnos cuidar", a cargo de **Carmen Delia Álamo González**, doctora en Psicología por la Universidad de San Cristóbal de La Laguna.





# 6 DIC · SÁBADO

# DÍA LITÚRGICO DE SAN NICOLÁS DE BARI

11:30 h Eucaristía solemne, presidida por el *Rvdo. D. Juan Naranjo Medina*, vicario parroquial del Templo Ecuménico *San Fernando de Maspalomas y Santísima Trinidad*, y cantada por el *coro parroquial de Casa Pastores* 

En la misma, gesto de la Unidad Pastoral Sardina–La Orilla y Casa Pastores

Al finalizar, procesión de la imagen por el recorrido de costumbre, acompañada por la Agrupación Musical y Majorettes de La Salle de Agüimes, presidida por los niños que alfombrarán el camino del Santo Patrón con pétalos de flores.

(No habrá Eucaristía por la tarde.)

# 7 DIC · DOMINGO

Solemnidad de la Inmaculada Concepción de María 10:30 h Eucaristía de las familias, presentación de los niños a la Virgen y canto de la Salve.

#### 8 DIC · LUNES

Excursión fin de fiestas.



# 9 DIC · MARTES

18:00 h Rezo del Santo Rosario. 18:30 h Eucaristía.

Al finalizar, momento de oración para continuar viviendo el Adviento.

# 10 DIC · MIÉRCOLES

*"Dejad que los niños se acerquen a mí"*Durante la mañana, **ofrenda de los alumnos** del *C.E.I.P. Policarpo Báez* al Santo Patrón en el pórtico de la Iglesia.

#### 11 DIC · JUEVES

18:00 h Rezo del Santo Rosario.

18:30 h Eucaristía en honor a Santa Lucía.

Al finalizar, **Cinefórum** en el salón parroquial con la proyección de la película *"El cielo no puede esperar."* 



# Santa Lucía Bendita

Santa Lucía bendita nos viniste a visitar, estamos escribiendo la historia en nuestra Unidad Pastoral.

Desde tu templo en la cumbre nos ilumina tu luz, bajando por el barranco que nos llena de virtud.

Samuel ya presto y dispuesto nos empezó a contagiar, a este momento histórico a todos quería invitar.

Siempre no baja la Virgen desde la cumbre hasta el mar, pero cuando su luz desciende todo empieza a despertar

En San Nicolás ha estado con acogida y cantar, y todo el pueblo ha venido hasta sus pies a rezar. Por eso hoy le pedimos a nuestra Santa Lucía, ilumine nuestro caminos Y nos guie en la alegría. Tener los ojos abiertos para el sendero alcanzar, y que siempre nuestra fe la podamos reforzar.

Por ello el día veinticinco la queremos acompañar, para el encuentro con la Virgen del Pino que está a punto de llegar.

Peregrinos de esperanza no dejemos de soñar, que la Madre está viniendo y aquí se van a encontrar.

Que ese encuentro sea grandioso y nos deje mucha paz, para que a nuestros hermanos les aprendamos a amar.

Peregrinos de esperanza vamos juntos sin dudar, que el amor hace el camino de unidad y de verdad.

BIENVENIDA SANTA LUCIA

Autora: Dña. Miriam Falcón Cubas





